

Le Stade de Poteaux, aussi une équipe

12-09-2013

Nous célébrons l'arrivée d'un nouveau venu à la rédaction du Stade de Poteaux. Et ce n'est pas un inconnu puisqu'il s'agit de Sébastien Champroux, figure emblématique de la nouvelle génération de dirigeants mais également All Star de la troisième mi-temps !

Séb portera désormais une double casquette sur le site. Il aura tout d'abord la lourde tâche d'exhumer la rubrique Inside BAC, dont il fut le héros d'un hors série délirant. Il servira également de relai pour nous obtenir des informations exclusives en provenance de la mystérieuse réunion des dirigeants ! Bienvenue à lui !

Bien évidemment, Guillaume Bastide, autre célébrité des dimanches soir, continue à gérer notre album photo ! Il y mettra ses propres clichés et ceux que vous ne manquerez pas de nous faire passer.

Cela dit, cette équipe peut encore grandir. Si vous avez des idées de rubriques pour faire vivre le site, n'hésitez pas à nous contacter ! Nous aimerions notamment mieux couvrir les résultats de nos jeunes donc si quelqu'un veut nous aider, il sera le bienvenu.